
２０２２年 ９月１２日（晴れ） 第２週 第２３９９回例会

Song ”日も風も星も”

Visitor 松岡正浩ガバナー補佐・大塚省治君

（一宮中央RC）、橋本浩宗君・太田浩太

郎君（名古屋中RC）

Attendance

会員 ６７名 欠席 ８名 出席率 ８５．71％

President Time 臼井幹裕 会長

皆さん、こんにちは。中秋の名月をお楽しみいただけま

したでしょうか。先の例会のお話しが会員ご家族の話題と

なれば嬉しく思います。

本日は、ガバナー補佐訪問です。西尾張分区の松岡正浩

ガバナー補佐、橋本浩宗地区副幹事、大塚省治分区幹事、

太田浩太郎地区スタッフの皆様、ようこそおいでいただき

ました。当クラブの例会を堪能いただければと思います。

また、例会後にはクラブアッセンブリーがございます。よ

ろしくご指導お願い申し上げます。

さて、私はいつものように会長挨拶に頭を悩ませて資料

を繰っておりましたところ、当RCの神戸政治パストカバナ

ー（PG）からいただいたメモを見つけました。新年度に

向けて準備を進める際に、次期会長・幹事は、神戸PGか

らクラブ運営の要諦をご教示いただくのが常でして、その

とき受け取ったメモです。そこには、クラブ計画書につい

て、RI会長テーマを参考に恥ずかしくない年間のプログラ

ムを作成するよう努力することとありました。また、当該

年度の評価は、会長の挨拶と卓話者の選定で決まるとも記

されていました。当年度も2か月余り経ちました。緊張感

が緩みつつありましたところにメモを拝見し、当年度のク

ラブ計画書が十分なものだっただろうか、会長挨拶は果た

して神戸PGに顔向けできる挨拶を毎回、皆さまにお届け

できているかと省みる機会となりました。引き続き例会を

大切に、学びと親睦の場となるお話しを心がけて参ります。

引き続きよろしくお願いします。

Secretary Report 大西晃弘 幹事

１ 次週9月19日（月）は敬老の日による休会です。次回

例会は9月26日（月）になります。

Today ９月２６日（第２４００回）

担当 黒川元則 プログラム員長

演題 会員卓話

黒野晃太郎会員

Next Week １０月 ３日（第２４０１回）

担当 真木伸一 米山記念奨学委員長

演題 卓話

米山奨学生 朱 天斉さん

米山記念奨学委員会



松岡ガバナー補佐を囲んで懇談会

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

橋本浩宗 地区副幹事、太田浩太郎 地区スタッフより

松岡正浩 ガバナー補佐・大塚省治 分区幹事より

臼井幹裕 会長

松岡正浩ガバナー補佐、橋本浩宗地区副幹事、大塚省

治分区幹事及び太田浩太郎地区スタッフの皆様、よう

こそおいでくださいました。心より歓迎します。

後藤裕一 副会長

本日はガバナー補佐訪問です。松岡ガバナー補佐、橋

本地区副幹事、大塚分区幹事、太田地区スタッフ、あ

まRCへようこそ。よろしくお願いいたします。

大西晃弘君

松岡正浩ガバナー補佐、本日はどうぞよろしくお願い

いたします。

加藤春視君

松岡ガバナー補佐をお迎えしまして。本日はぅラブ懇

談会、アッセンブリーでご指導よろしくお願いいたし

ます。

家田安啓君

家田年度打ち上げ旅行参加の皆様、有難うございまし

た。

本日4回目のワクチン接種です。今更ですが。

伊藤正征君

9月9・10日家田年度理事会打ち上げ旅行、ワイドビ

ュー南紀に揺られ、那智大社・那智の滝・温泉・イル

カショー・瀞峡めぐり・川船下り、美しい自然の景色

に心癒され、熊野速玉大社参拝にて家田年度打ち上げ

の旅となりました。天気にも恵まれ、皆様との談笑に

楽しい旅となりました。

栗木和夫君

家田年度打ち上げ南紀旅行、お疲れ様でした。電車内

で宴会、ホテルで宴会、易の寿司屋で宴会。家田パス

ト会長決めましたね。楽しい旅でした。有難う。

大竹敬一君

松岡ガバナー補佐他皆様、お疲れ様です。

家田年度打ち上げ、楽しかったです。有難う。

青本道春君

9月9・10日家田年度打ち上げ旅行。会長、そして段

取りされた方、大変楽しい時間を有難うございました。

素晴らしい企画でした。

鈴村與左衛門君

松岡正浩ガバナー補佐、本日は有難うございます。

山田尊久君

南紀の旅、思い出は川船下りです。自然の雄大さに癒

されました。

後藤 眞君

一三夜、仲秋の名月、十六夜と今月は楽しめました。

北野庸夫君

軽快に歩いていたつもりでしたが、小さな段差で躓い

て転びました。ねん挫と擦り傷でした。若くない人、

気をつけましょう！

黒川元則君

後藤眞君、先日はお世話になり、有難うございました。

黒野晃太郎君

松岡ガバナー補佐をお迎えして。



水野 眞君

仲秋の名月に名星が。久し振りの空を楽しみました。

水谷安紀君

松岡ガバナー補佐をお迎えして。

中澤浩一君

松岡ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いします。

家田年度理事会の皆さん、紀州の旅、楽しかったです

ね。

小倉廣三君

松岡正浩ガバナー補佐、ようこそあまRCへ。

先日は家田年度の打ち上げ旅行、お疲れ様でした。

酒井和雄君

第2弾、中村のハワイで大竹君にお会いしました。

竹田竜一郎君

松岡ガバナー補佐、本日は懇談会・クラブアッセンブ

リー、よろしくお願いいたします。

武井 正君

今日は朝から健康診断でした。血圧は111と67、お

酒が嫌いで良かったです。

田中正博君

本日はガバナー補佐訪問です。松岡正浩ガバナー補佐、

橋本地区副幹事、大塚分区幹事、太田地区スタッフ、

ようこそあまRCに！！本日はよろしくご指導くださ

い。

谷川浩司君

家田年度打ち上げ南紀の旅参加の皆様、有難うござい

ました。楽しかったね。

山田幹夫君

ネクタイ1000円で買いました。

横井久雄君

松岡ガバナー補佐、ご指導のほどよろしくお願いしま

す。

合 計 58，０００円

ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問

松岡正浩ガバナー補佐

2022～23年度RI会長は、ジェニファー・E・ジョーン

ズさんです。カナダの方です。RIテーマは、「イマジン ロ

ータリー」です。イマジンと聞いて、まず頭に浮かぶのが

ジョンレノンの歌です。RI会長も挨拶の中で、この歌の歌

詞を引用しています。「君は僕を夢想家だというかもしれな

い。でも僕一人ではないさ」この歌詞は、行動への呼びか

けだと私は捉えます。「私たちには、皆夢があります。しか

し、そのために行動するかどうかを決めるのは、私たちで

す」とありました。そして、ポリオのない世界を想像して

ください。みんなが安全な水を使える世界を想像してくだ

さい。疾病のない世界、すべての子どもが読むことのでき

る世界を想像してください。やさしさ、希望、愛、平和を

想像してください。だからこそ、「イマジン ロータリー」

がテーマとなります。

2022～23年度 地区方針 篭橋ガバナーのテーマは、

「未来を描こう 笑顔でつなごう ～一人一人のチャレン

ジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～」です。

これまでロータリーの中核的価値観である、「親睦」「高潔

性」「多様性」「リーダーシップ」「奉仕」をベースに、会員

一人一人の弛まぬ努力を通じて、現在のロータリークラブ

組織が作り上げられて参りました。ロータリーは、今や地

域社会や国際社会において、必要不可欠な存在となり、役

割をさらに発揮していくため、より革新的かつ柔軟な活動

体制を構築していく必要があると考えます。とおっしゃっ

ています。

RI会長、篭橋ガバナーが触れている言葉にDEIという言

葉があります。DEIについては、ガバナー公式訪問の際に



詳しくお話があると思いますが、ちょっとだけ説明させて

いただきます。

Ｄ：Diversity（ダイバーシティ）「多様性」

ロータリーは、あらゆる背景をもつ人や幅広い文化、経

験、アイデンティティの人を歓迎します。

E：Equity（イクイティ）「公平さ」

ロータリーは、クラブ会員の公平な扱いと機会の均等を

保つよう努めています。

I：Inclusion（インクルージョン）「開放性」

ロータリーは、あらゆる人が歓迎されていると感じ尊重

され、会員として大切にされるクラブの環境づくりに力を

注いでいます。

DEI推進を基本にという事です。

ク ラ ブ ア ッ セ ン ブ リ ー

委 員 会 報 告

クラブ公共イメージ向上委員会委員長会議

報告者：神戸 剛君

開催日：９月１２日（月）

会 場：名鉄グランドホテル

堀尾明史委員長挨拶（尾張中央ロータリークラブ）

児玉憲之副委員長 「My Rotaryで出来る事」を説明


